

Radio Granada **CADENA SER** escucha con nosotros

Noticias | Deportes | Andalucía 25-M | Cultura y Ocio | SER Cofrade | Fonoteca | Participación

RSS de las noticias | Síguenos en Twitter | Síguenos en facebook

Miércoles, 21 de marzo de 2012

## El Centro Agroalimentario de Huétor Tájar, casi listo para su apertura

21/03/2012 | Archivado bajo: Provincia | Enviado por: Redaccion



Huétor Tájar contará en sólo unos meses con un Centro Agroalimentario de Innovación y Tecnología, una iniciativa que pretende promocionar los productos agrícolas de esta comarca y desarrollar nuevas investigaciones sobre cultivos alternativos. Esta semana, representantes de las distintas instituciones implicadas en el proyecto (Ayuntamiento, Universidad de Granada y Diputación provincial) han visitado el edificio que albergará el nuevo centro de investigación, ubicado en el Polígono Industrial de La Catalana.

El objetivo es generar conocimiento y desarrollar actividades de I+D+I para transferirlo a los distintos agentes de este sector. Como explica el alcalde de Huétor Tájar, Fernando Delgado, el principal cultivo de esta zona, el espárrago, junto a la aceituna, “no son sólo productos agrícolas, sino que son un producto social, ya que son cientos de familias las que viven directamente de estos cultivos”.

Por este motivo, el futuro Centro Agroalimentario de Innovación y Tecnología de Huétor Tájar analizará nuevos productos derivados del espárrago, como la tortilla o productos congelados. En este sentido, el alcalde considera “un modelo a seguir” la empresa de aceitunas y encurtidos “Vegatoro”, “que lleva años apostando por productos alternativos como las aceitunas caramelizadas, rellenas de chocolate, nueces o higos, y que exporta sus productos a cuatro continentes”.

Por su parte, la diputada de Empleo y Desarrollo destacó que, una vez que se conozca la demanda real, “llegará el momento de decidir el uso que tendrá el nuevo laboratorio y, por tanto, su equipamiento, para no hacer la competencia a otros laboratorios provinciales como el de Atarfe, que analiza aceite y agua, o el de Santa Fe, de calidad alimentaria”.

### Comparte

0

Me gusta



### Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos necesarios están marcados \*

Nombre \*

Correo electrónico \*

Web

Comentario

**SER** sigue en directo la emisión de **Radio Granada**  
escucha con nosotros la

@radiogranada en Tv

El PA pide a PSOE y PP un cor metro <http://t.co/8GiTPM9X> 2 min

El récord de Messi lleva el Barça a las cabeceras de todo el mundo <http://t.co/YN8BNQAO> about an hour

El récord de Messi lleva el Barça a las cabeceras de todo el mundo <http://t.co/rUr4IxpW> about an hour

Alerta amarilla de nuevo en el no nieve, lluvia y viento <http://t.co/mhours> ago

#Granada acoge Euro Asper, el : espárrago más importante de Eu <http://t.co/n8tQdNGa> about 2 hours



últimas noticias en Ra

**El PA pide a PSOE y PP un el metro**

El candidato del Partido Andalucis Andaluz por Granada Nicolás Martí Leer más →

**El presidente del COE habla y crisis**

Hoy miércoles, el presidente del C Español, Alejandro Blanco, impart en la Leer más →

**El récord de Messi lleva el Granada a las cabeceras de t**

El récord goleador que el partido celebrado an Nou Leer más →



Jornadas de la Sectorial CR